
日本共産党が市政懇談会（11月8日）

市民の皆さんのご意見・ご要望をお伺いするために市政ア

ンケートを配布させていただいています。10月16日から市議

団に続々到着。11月13日現在で4,169通になりました。

アンケート用紙いっぱいに意見を書く人も
10月末現在の中間集計（約2,000通）では、回答者に高齢

者が相対的の多い関係で、年金や医療、介護の問題などが多

くなっています。若い人の意見では雇用や保育の問題が多く

なっています。中間集計の一部を紹介します。なお、ホーム

ページからも回答できるようになっています。
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11月9日までに4,169通

日本共産党名古屋市議団は11月8日の夜、名古屋

都市センターで市政懇談会を開催しました。岡田議

員の進行で、わしの議員が11月議会の議案概要を説

明、山口議員が９月議会の報告と市民サービス切り

捨ての動き、市民アンケートの中間報告などを行い

ました。その後参加者からの意見や質問が14人から

行われ、５名の市議が現状や対策などを説明し、み

なさんと共に頑張っていきたいと決意を語りました。

14人の方から会場発言がありました
報告の後、市民の方からの発言を求めたところ14

名の方からご意見・要望がありました。主な意見の

内容は以下のとおりです。

・河合議員をやめさせるためには。

・大企業が中小企業を切り捨てている。

・バス停をかってに変えるのは許せない。

・臨港線を避難道にできないか。

・志段味図書館の営利化が心配。

・放射線汚染について、食品や汚泥なども観測を。

・50年前の都市計画道路、八事天白渓線などは問題

だ。仕分けの対象にすべきだ。

・障がい者の医療制度に所得制限がある。名古屋だ

けだ。3割負担はやめさせてほしい。

・国保料を滞納するとすぐ厳しく非情な制裁が入る。

・生活保護への攻撃は許せない。

・介護・国保・何でも110番の電話相談の利用を。

・介護保険の減免を。

・自転車専用道の促進を。

など、です。詳しくはホームページをご覧下さい。

市政アンケート

苦しくなった原因は

プロジェクターを使っ

て名古屋市政の現状を

報告しました。


